

Neujahrsgrüße vom Knirpsenland

2021 – Ja der erste Monat des neuen Jahres ist schon wieder vergangen. Wir möchten Ihnen liebe Eltern, Großeltern und Lesern noch alles Gute für das neue Jahr wünschen. Ein Jahr mit hoffentlich weniger Turbulenzen und ein Stück mehr Normalität. Auch die Kids des Knirpsenlandes können es kaum erwarten wieder ihre Kita zu besuchen, mit Freunden zu spielen, zu basteln und zu lachen...

Doch bevor es soweit ist, hier noch ein kleiner Rückblick ins letzte Quartal des vergangenen Jahres: Die Herbstzeit entdeckten die Knirpse mit all ihren wunderbaren Facetten. Es wurden Kastanien und Blätter gesammelt und gemeinsam gebastelt, die Kita herbstlich dekoriert und Kürbissuppe gekocht. In der Vorweihnachtszeit duftete es nach frisch gebackenen Plätzchen und Tannengrün. Die Lichter funkelten und die Kids machten es sich bei der ein oder anderen Geschichte, die vorgetragen wurde, so richtig gemütlich. Doch auch hier musste nochmal zu Leim, Farbe und Schere gegriffen werden. Der Schmuck für den Weihnachtsbaum, der im Pösna Park aufgestellt wurde, musste gebastelt werden. Hier halfen alle mit. Für Ihre zahlreichen Stimmen, die Sie für uns abgegeben haben, danken wir Ihnen. Wir freuen uns auch in diesem Jahr wieder den ersten Platz inne zu haben.

Die Adventszeit brachte allerlei Überraschungen. So konnten die Knirpse ihre Tür des Adventskalenders öffnen. Der Nikolaus kam in der Kita vorbei und steckte jedem Knirps eine kleine Überraschung in den Stiefel. Der Höhepunkt war der Besuch des Weihnachtsmanns. Er überraschte die Kids mit Hüpfspielen, Tiptoi-Büchern, einem Holz-LKW und Rutschtieren fürs Zimmer.

Ihr Elternrat
des Kindergartens Knirpsenland



Weihnachtszeit und Neujahrswünsche



Die Weihnachtszeit liegt hinter uns und der kleine Weihnachtsmarktstand der Hummelburgkinder hat nun leider wieder geschlossen. Hier herrschte im Dezember regelmäßig buntes Treiben bei Obst, selbstgemachtem Tee und Weihnachtsklängen. Ein herzlicher Dank geht noch an den Tannenhof Threna für den schönen Baum. Das Jahr 2021 startete, wie wir ja alle wissen, in recht kleiner Runde, dafür sind die Wünsche der Kinder umso größer. Sich in einen Dinosaurier zu verwandeln wäre toll oder mit dem Welpen in die Hundeschule gehen. Eine Pizza zum Geburtstag, ein echtes Pferd und eine 100 km lange Autofahrt stehen auf den Wunschlisten der Kinder. Einige möchten gerne Menschen und Tiere verarztet können, wenn diese krank sind. Ein Junge möchte zaubern lernen. Wollen wir das nicht alle?! Doch Eines wünschen sich alle Kinder gemeinsam: dass ihre Freunde sehr bald zurück in die Kita kommen können.

Alles Gute für 2021!

Eure Elternvertreter der Kita Hummelburg